

Backhaus-Hocketse der Bürgerstiftung Nordheim trotz dem Regen

Ganz offensichtlich hat sich die jährlich am Ende der Sommerferien stattfindende Backhaus-Hocketse der Nordheimer Bürgerstiftung inzwischen etabliert. Jedenfalls haben trotz Nieselregen viele Besucher am vergangenen Samstag den Weg in die Ortsmitte gefunden. Nicht nur das Angebot an Streuselküchle und Seelen, Grillwürsten und allerlei üblichen Getränken hat seinen Teil zum Gelingen der Hocketse beigetragen. Wie im Vorjahr waren die Freiwillige Feuerwehr, das DLRG und der Ortsverein des Deutschen Roten Kreuzes dabei, um über Ihre Arbeit zu informieren.

Die Bürgerstiftung bedankt sich bei allen Besucherinnen und Besuchern, insbesondere bei der Freiwilligen Feuerwehr, dem DLRG und dem DRK-Ortsverein, ganz besonders auch bei allen Helfern und Gönnern. Das gute wirtschaftliche Ergebnis der Backhaus-Hocketse wird der Bürgerstiftung helfen, sinnvolle Projekte unterstützen zu können.

Bildernachlese:



Fleißige Helfer im Backhaus beim Formen der Seelen



Verkauf der lecker dufteten Streuselkuchen und Seelen



Die Besucher genießen die Streuselkuchen und Seelen mit Kaffee oder einem anderen Getränk



Am DRK-Stand wurden wichtige erste Hilfsmaßnahmen erklärt und zum Mitmachen animiert. Bei der Reanimation merkte man gleich wie stark die Muskeln beansprucht werden.



Anziehungspunkt vor allem für die jüngeren Besucher: die Feuerwehr. Wo kann man schon sonst unter fachlicher Anleitung ein echtes Feuer löschen?



Das DLRG informierte über die Sicherheit auf dem Wasser.